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ひのでひのでひのでひので映映映映画画画画大使最新版大使最新版大使最新版大使最新版

[2015年5月1日 ]

第第第第59回映回映回映回映画画画画大使「大使「大使「大使「シンデレラシンデレラシンデレラシンデレラ」」」」 

期日 平成27年4月25日（土曜日） ※公開初日！•

場所 イオンシネマ日の出•

作品紹介作品紹介作品紹介作品紹介

 古くから人々に親しまれているファンタジー「シンデレラ」の物語を、ディズニーが新たに実写映画化。最新の映像技術で、名シ

ーンを色彩豊かできらびやかに描く。

 監督は、演技派俳優であり「ハムレット」などを手がけてきたケネス・ブラナー。イギリス出身の新星リリー・ジェームズがシンデレ

ラに扮し、意地悪な継母をオスカー女優のケイト・ブランシェットが、フェアリー・ゴッドマザーを「英国王のスピーチ」のヘレナ・ボナ

ム＝カーターといった実力派が脇を固めています。

 日本語吹き替え版声優には、シンデレラを高畑充希、王子役は城田優が担当し、二人は日本版のエンドソングも担当していま

す。

（C）  2015 Disney Enterprises ,  Inc.  All  

Rights  Reserved.

映映映映画画画画大使大使大使大使のののの「感動「感動「感動「感動とととと感想」感想」感想」感想」をおをおをおをお伝伝伝伝えしますえしますえしますえします。。。。

このコーナーは、映画を見た感想や感動を、ストーリーは伏せて「みなさん」に紹介するコーナーです。

映映映映画画画画大使大使大使大使のののの「第一「第一「第一「第一声声声声！」！」！」！」

☆☆☆☆     とてもとてもとてもとても感動感動感動感動しましたしましたしましたしました！！！！

☆☆☆☆     映像映像映像映像がががが綺麗綺麗綺麗綺麗でしたねでしたねでしたねでしたね！！！！

☆☆☆☆     しっかりとテーマがしっかりとテーマがしっかりとテーマがしっかりとテーマが伝伝伝伝わってきましたわってきましたわってきましたわってきました！！！！

☆☆☆☆     ハッピーエンドがハッピーエンドがハッピーエンドがハッピーエンドが気気気気持持持持ちいいですねちいいですねちいいですねちいいですね！！！！

☆☆☆☆     どのようにどのようにどのようにどのように実写実写実写実写化化化化されるかされるかされるかされるか楽楽楽楽しみでしたしみでしたしみでしたしみでした！！！！

☆☆☆☆     感情移入感情移入感情移入感情移入してしまいましたしてしまいましたしてしまいましたしてしまいました！！！！
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今回参加された、映画大使の皆さんです！

映映映映画画画画大使大使大使大使のののの「映「映「映「映画画画画のツボのツボのツボのツボ！」！」！」！」

Aさんさんさんさん

 どのように実写化するのかと思っていたのですが、とても素敵にまとめてありました。とても衣装が豪華で素敵でしたね。

Bさんさんさんさん

 「シンデレラ」は有名なので、私は男性ですが、物語は知っています。いい年をした男が観るのは、ちょっと照れくさいですね。（照れ笑い）ですの

で、自分の気持ちよりも女の子が観るとどんな気持ちなのかな、と考えながら観ていました。分かりやすくて、どんなことがあってもひねくれたりし

ないで、素直な気持ちを持って頑張れば報われる、というテーマがしっかりと描かれていて良く出来ていると思いましたね。映像も綺麗でテーマが

しっかりと伝わってくるいい映画だと思いました。

Cさんさんさんさん

 誰に対しても平等に接することを頑張ることにより、その心を感じた周りの人達を動かして幸せを勝ち取ったことは凄いなと思いましたね。泣くこ

とや辛いことがたくさんありましたが、どんな立場でも負けなかったことが、最後に幸せになったのだと思いますね。屋根裏部屋に行かされても自

分が居る場所を居心地よくできる、そういうことは凄いことだと思いますね。娘と近いうちに観たいなと思っています。すごく感動しました。

Dさんさんさんさん

 「シンデレラ」は、小さなころに絵本などでみたことがありましたが、ディズニー映画の「シンデレラ」は観たことが無かったので、この映画を観る

前に、アニメの作品を観てみました。以前の作品と今回の作品とは登場する動物など、少しずつ違いがあり、その違いを楽しんでいましたね。シ

ンデレラが両親に愛されていたのが、病気で二人を失い、継母と義理の姉に辛く当たられて可哀想だと思っていましたが、シンデレラは彼女なり

に自分の住んでいるお城が大好きで、希望を持って生きているのが凄く明るいなと思いましたね。最後に好きな王子様のところにウキウキで行く

のをみて、こちらも凄く楽しくなりましたね。

Eさんさんさんさん

 昔にアニメの「シンデレラ」を観ましたが、物語は一緒でした。優しさと少しの勇気ということが、この映画のテーマになっていますが、今の世の

中、日本においてもいろいろ悲惨な事件が起こっていますが、ちょっとした勇気があればその事件も止められていたような感じで、優しさと勇気と

いう言葉は、今の世の中に絶対通じる言葉だと思いましたね。それと、最後にシンデレラが継母に言った言葉は、さらっと言っていますがとても重

い言葉だと感じましたね。

Fさんさんさんさん

 最初から最後まで映像が凄く綺麗でうっとりとして観ていましたね。ねずみが特に可愛いなと思っていました。魔法をかけるシーンでは、ゾクゾ

クっと鳥肌がたったような感じがして、とても素敵で良かったです。勇気と優しさがこの映画のテーマですが、勇気をもらえた気がしましたね。

Gさんさんさんさん

 すごくファンタジックで自分がその夢の世界に入ったみたいに楽しめましたね。シンデレラは両親に愛情をそそがれて育てられていて、心が優し

くてどんなに辛いことがあってもくじけない、落ち込まないで何でも前向きに考えていた彼女の気持ちが伝わってきて、私もそのような気持ちにな

らないといけないのだと思いましたね。家族愛もあり、普段なにげに親子喧嘩をしてしまうのですが、愛情のこもった素敵なこの映画を観て、時折

涙をこぼしていました。とても感動しましたね。

Hさんさんさんさん

 アニメの「シンデレラ」は観たことがありましたが、アニメでは泣いたことがなくて、今回は泣けました。エラが両親を亡くした際の悲しい思いも伝

わってきましたし、王子の父親が亡くなったときも悲しい気持ちを耐えて生活しているのだなと思い、感情移入してしましたね。アニメや絵本など

の「シンデレラ」では、王子はひとめぼれで、気まぐれにシンデレラを追いかけた感じでしたが、この映画では王子側のシーンで王子の気持ちも描

かれているので、良かったなと思いました。観ていて気持ちのよいハッピーエンドでしたね。

Iさんさんさんさん

 「シンデレラ」はディズニー作品の原点であり、ディズニーランドでもシンデレラ城を中心に作られているくらいなので、やはり力を入れているの

が分かっていました。今回実写化されるので、どんな映画かなと思っていましたが、子どもも大人も両方楽しめるように作られていて良かったと思

いますね。親の立場でも、ぐっと引き付けられる場面や壮大なシーン、笑えるところもあり、馬車などの細部までも良くできており良かったですね。

今までは「シンデレラ」は単なるラブストーリーとして描かれていましたが、この作品では死に直面するとどのような気持ちになるかが描かれてい

て感情移入してしまいましたね。王子とシンデレラの出会いもお互いが死に直面しており、同じ気持ちの人と出会えることができるのだなと感じま

したね。落ち込んでいる人もこの映画を観て、また恋愛的に自分にあった人と出会えるのではないかと思えるようになってドキドキしてほしいと思

いました。単なるハッピーエンドではなく、考えさせられるような作りになっている作品だと思いますね。
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作品作品作品作品のののの内内内内容（印象容（印象容（印象容（印象にににに残残残残ったシーンなどったシーンなどったシーンなどったシーンなど））））

・ハッピーエンドは気持ちがいいですね。

 

・自分の子どももこの作品を観に行っているので、どう感じたか家に帰って話すのが楽しみです。

 

・小さな女の子はシンデレラの服装を着たがるんです。シンデレラは女の子の憧れの存在で、お姫様の原点なんですね。

 

・小さな子も声を出して泣いていたので、小さな子でも話がわかるように丁寧に作られているのだなと感じました。

 

・画面が綺麗、ファンタジックでしたね。

 

・シンデレラの由来（ことばの意味）も分かったのが良かったですね。

 

・継母が冷たくなって行く原因が描かれているのが良かったですね。

 

・画面が綺麗なので、アニメなのか、実写なのか一瞬分からなくなってしまいました。

 

・物語は知っているので、あのシーンはどうなっているかと思いながら観ていましたね。

 

・字幕版も是非観てみたいですね。

 

・かぼちゃの馬車を作るシーンなどの映像が漫画的で楽しかったですね。

 

・シンデレラ役の女優さんがベテランでなく、あまり映画に出ていない人で、この作品をきっかけに他の映画に出演していくのでは

ないかと思いましたね。

 

・シンデレラ役の女優さんが初々しくて、普段着でもドレス姿になってもお姫様という気品があって、この人で良かったと思いました

ね。

 

・シンデレラのダンスが上手でしたね。

まとめまとめまとめまとめ

 往年の名作「シンデレラ」を実写化するとどうなるのかと思っていましたが、最新の映像技術を使い、絢爛豪華に描くとともに、単

なるラブストーリーだけでなく”優しさと勇気“などの大切なことを多く織り込んでおり、その内容はしっかり伝わってきました。

また、小さいお子様も観にきていましたが、騒ぐこともなく、『じっと画面をみている』『感動して泣いている』状況でお子様にも分か

りやすく、なおかつ何度もこの物語を観ている人達も、満足させられるような作品だと感じました。そうするためには相当に高いハ

ードルをクリアすべく製作されたのではないかと思います。

そして、観る人に夢と勇気”幸せになる魔法“をかけてくれる、そんな作品でした。

劇場の大スクリーンで是非、ご覧ください！

 

映画大使では、年代も性別も違う方達が、それぞれ意見を出し合いひとつの映画について話し合うという、日ごろできない経験を

することが出来ます。映画を観て自分がこう思っただけではなく、年齢や経験などの違う人の目線で観たことを聞くことにより、違

った発見があるので、ひとつの映画が何倍にも広がって行きます。

 

3/4 ページひので映画大使最新版 | 日の出町ホームページ

2015/05/27http://www.town.hinode.tokyo.jp/0000000138.html



45名の大使でスタートした新年度「ひので映画大使」。これからも映画の感動と素晴らしさを皆さんに伝えていきます。大使以外の

方も「この作品の感動を伝えたい！」「この映画おススメです！」などのご意見がありましたら、事務局へお知らせください！

今後も「ひので映画大使」にご期待ください！！

関関関関連連連連ページページページページ

これまでのひので映画大使•

ひので映画大使のトップに戻る•

 

おおおお問問問問いいいい合合合合わせわせわせわせ

東京都 日の出町 文化スポーツ課 社会教育係 

電話: 042-597-0511（内線541） ファクス: 042-597-6698 

ひのでひのでひのでひので映映映映画画画画大使最新版大使最新版大使最新版大使最新版へのへのへのへの別別別別ルートルートルートルート

トップ 観光・歴史 歴史と文化にふれる 文化

トップ 新着情報

Copyright  （C）  H inode Town All  R ights Reserved.
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